

Seit dem 01.01.2011 wurde aus der ARGE das jetzige Jobcenter Oberberg.

Herr Drescher, Geschäftsführer des Jobcenter Oberberg erläutert anhand einer Power-Point-Präsentation den Werdegang von der ARGE zum jetzigen Jobcenter.

Die Präsentation ist als Anlage dieser Niederschrift beigelegt.

Herr Betz fragt nach, warum der Oberbergische Kreis bei der Bewerbung zur Optionskommune so einen schlechten Platz gemacht hat.

Dieser Anfrage wurde erwidert, dass sich neben dem Oberbergischen Kreis noch weitere 14 Landkreise beworben hatten und der Oberbergische Kreis an 15. Stelle steht. Bisher liegt hierfür keine Begründung vor. Es wurde allerdings bundesweit Klage beim Bundesverwaltungsgericht eingereicht.

Herr Betz macht Herrn Drescher darauf aufmerksam, dass es in Radevormwald von Seiten des Jobcenters keine Zuweisungen von arbeitswilligen Personen gibt, dies sei in Wipperfürth wesentlich besser geregelt.

Herr Drescher verspricht, dieser Angelegenheit nachzugehen.